

なかつか亮



2022年9月18日

NO. 595

区議控室 TEL 5742-6818

事務所 大井3-19-7-101

TEL 3773-3231

閉園発表に“あまりに突然”の声



伊藤小学校から体育館への渡り廊下先にある、区立伊藤幼稚園（西大井5丁目）。

子どもの施設は、地域の宝 伊藤幼稚園を無くさないで

区立伊藤幼稚園の閉園が
品川区より発表されました。

突然の区長決定

8月18日、伊藤幼稚園について閉園（来年4月の卒園する再来年度に閉園）について閉園（来年4月の4歳児募集停止、在園児が品川区議会文教委員会で、この区長決定がはじめて報告され伊藤幼稚園の閉園問題が明かになりました。

「あまりに突然。閉園は中止して欲しい」と共産党は存続を要望しましたが、区は「計画通り進めたい」と説明します。

保護者が次々と発言

その後、区は保護者への説明を開始。突然の閉園発表に保護者は驚き、憤りが

一気に広がりました。

保護者らは力をあわせ、来年度募集停止の見直し等を求める署名を開始。3日間で約300筆もの署名を集め、区に提出しました。

9月8日の保護者会では「来年度の募集停止はあまりに急すぎる」「来年度に入園を考え、準備してきた方の事をどう考えているのか」「保護者や地域の意見を聞かずなぜ決定したのか」「区立園だから、どの子も受け入れてくれる。発達などに障害が合つても伊藤幼稚園の先生方はとても優しく対応して頂いているのに」「検討過程が全く公表されていない」などの意見が次々と出されました。裏





写真は8日の保護者会の様子です。急な日程でしたが、約30名が集まりました。事前に区に了解を得て、私（中塚）も出席させて頂きました。

これまで区は、例えば原小学校を移転・廃校させ小中一貫校を進めた時や学童保育クラブを廃止した時も、突然に発表し、住民の意見を無視して決定を強行しました。こんなトップダウンを、また繰り返すのでしょうか。子どもの成長があまりにも乱暴に扱われていると思います。

区は庁内検討会で丁寧に議論を進めると説明しますが、検討経過は公開されません。密室で議論され、

廃園決定は撤回を
今回示された区長決定は撤回し今後の在り方について区は保護者や地域住民と十分に話し合い決めるべきだと思います。なかつか亮

保護者や地域の意見を聞くことなく勝手に決定し、一方的に廃園を進めるとは許せません。
また区は「地域住民への説明会は考えていない。来年度入園希望者に説明する考え」と話します。

伊藤幼稚園は、昨年には開園50年も迎え、長くそして多くの地域住民に支えられてきました。なぜ、地域住民への説明会を開かないのでしょうか。

伊藤幼稚園は伊藤小学校と同敷地にあり、幼小連係の姿に保護者や住民から強い期待と信頼があります。子どもの施設は地域の宝です。それを突然に奪うなど間違っていると思います。

安倍元首相の国葬及び統一協会との関係について 品川区と区教委に、緊急申し入れを行いました



日本共産党区議団は、9月9日に品川区長及び教育委員会に対して、安倍元首相の国葬に関する申し入れと、統一協会と品川区との関わりについての申し入れを行いました。

国葬について「敬意と弔意の強制を区民に行わないように」等を要請。区は「特に、何か予定しているものはない」と説明。統一協会については「関係を調査し、公表を」等を要請。区は「関係があった事実は、現在のところ確認されてない」と説明がありました。

なかつか亮 1975年西大井生まれ／47歳／伊藤小、富士見台中、農大一高卒／イタリア料理厨房6年／27歳初当選／区議5期／予算・決算委員会副委員長を経験、現区民委員会委員長／党区議団前幹事長／家族：妻／29号線取消裁判原告／趣味：旅行

なかつか亮の駅前宣伝 火曜日朝7時半～大井町駅、金曜日朝7時半～西大井駅、土曜日夕方4時～大井町駅
スタッフ募集：区政報告を駅前宣伝で配布して頂ける方を探しています。少しの時間だけでも助かります。